
Pièces 3 Pièces

Référence 84825143

Prix 319 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au calme et en étage élevé, venez découvrir ce joli trois pièces de 75 m² avec deux

balcons  et  possibilité  de  faire  une  troisième  chambre.  Une  place  de  parking

privative  complète  ce  bien.Dans  une  copropriété  avec  parc,  vous  apprécierez  les

beaux  volumes,  les  nombreux  rangements  et  la  jolie  vue  dégagée  sur  les

montagnes.  Vous  y  trouverez  vos  commerces  à  moins  de  5  minutes  à  pieds

(boucherie,  superette,  pharmacie,  tabac  etc...)Les  accès  vers  le  centre-ville

d'Antibes  et  Sophia-Antipolis  sont  très  biens  desservis  par  les  transports  en

communs et à proximité de la résidence.A voir absolument.Les ...

In  a  quiet  location  on  a  high  floor,  come  and  discover  this  attractive  75  m²

three-bedroom  apartment  with  two  balconies  and  the  potential  to  create  a  third

bedroom. A private parking space completes this property.In a condominium with

parkland,  you'll  love  the  spacious  rooms,  plenty  of  storage  space  and  lovely,

unobstructed  views of  the  mountains.  Shops  are  less  than  5  minutes'  walk  away

(butcher, supermarket, chemist, tobacconist, etc.).Public transport links to Antibes

town  centre  and  Sophia-Antipolis  are  excellent,  and  the  residence  is  within  easy

reach.A must-see.Information on the risks ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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